

Bajan precios de crudo y gasolina en EU (Reforma 14/01/15)

Bajan precios de crudo y gasolina en EU (Reforma 14/01/15) Por NEGOCIOS / Staff Cd. de México México (14 enero 2015).- Los precios del petróleo volvieron a bajar ayer a nuevos mínimos, afectados por comentarios de un ministro de la OPEP que insisten en mantener su nivel de producción y por el reporte de Estados Unidos sobre un aumento en su estimación de demanda de crudo para el 2015. Esto llevó a nuevos mínimos también a los precios de la gasolina en ese país, la cual se llegó a cotizar en 1.42 dólares el galón de la Regular, equivalente a la Magna en México, en una estación de la localidad de Tomball, Texas (en las afueras de Houston), menos de lo que cuesta un refresco o un vaso de café. De acuerdo con un ejercicio de NEGOCIOS, un refresco de 20 onzas en envase PET costó ayer en una tienda de conveniencia de Texas 2.02 dólares, ya con impuestos, y un vaso de 16 onzas de café, 2.03 dólares, también con impuestos, de acuerdo con Specialty Coffee Chronicle, el sitio de la asociación que agrupa a la industria cafetera al menudeo en Estados Unidos. Los 1.42 dólares por galón de la Regular en Tomball resultan en 5.60 pesos por litro, calculado al tipo de cambio al menudeo en ventanillas de Banamex al cierre de ayer, de 14.93 pesos por dólar. En tanto, el promedio del precio por litro de la Regular en Texas, al día de ayer, fue de 1.87 dólares por galón el más bajo desde marzo del 2009 equivalente a 7.38 pesos por litro. En México, el precio de la Magna en zonas no fronterizas está en 13.57 pesos por litro, 142 por ciento más cara que en Tomball y 84 por ciento más que en todo Texas, mientras que el de la Premium está en 14.38 pesos, 157 por ciento más costosa que en la localidad texana referida y 95 por ciento más que en todo ese estado. Sin embargo, por la homologación de precios que tiene Pemex con la frontera de Estados Unidos, ayer el precio del litro de la Magna en Reynosa y Matamoros se ubicó en 7.57 pesos y el de la Premium en 8.79 pesos. Con ello, en las zonas no fronterizas del País la Magna cuesta 79 por ciento más que en estas ciudades tamaulipecas y la Premium, 64 por ciento. Además, en sólo seis meses casi se multiplicó por 10 el diferencial de precios entre la Magna y la Regular. En la semana terminada el 14 de julio del 2014, el precio de la Magna fue 12.86 pesos por litro, mientras su equivalente en Estados Unidos se ubicó en 12.17. Ahora, en la semana terminada el 12 de enero pasado, la gasolina mexicana se vendía en 13.57 pesos por litro mientras que en Estados Unidos el precio fue de 7.52. En el lapso referido, el sobrepeso en México pasó de 69 centésimas de punto porcentual a poco más de 6 puntos porcentuales. Ayer, el barril de WTI perdió 18 centavos, o 0.39 por ciento, a 45.89 dólares, su nivel más bajo desde el 11 de marzo del 2009; el del Brent terminó en 46.59 dólares, una baja de 84 centavos, o 1.77 por ciento, mientras que el de la mezcla mexicana finalizó con una caída de 75 centavos, o 1.97 por ciento, a 37.36 dólares, su precio más bajo desde marzo del 2009. Con información de Luis Valle, Silvia Olvera, Amín Vera, AFP y Reuters Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo